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Аннотация. В статье описывается разработка энергокомплекса, работающего на энергии органического топлива из 

отходов и низкопотенциальной теплоты. Представлена разработка схемы энергокоплекса, который позволяет 
осуществлять отопление, горячее водоснабжение и кондиционирование за счет органического топлива. При этом экономия 
топлива составляет 3 и более раза по сравнению с котлами на аналогичном топливе в режиме отопления за счет 
дополнительного использования низкопотенциальной теплоты. Энергетический эффект экономии усиливается за счет 
генераторного газа от газификации отходов. Предлагаемая разработка нацелена сделать получение тепловой энергии еще 
более дешевой, заменить традиционное топливо и снизить негативное воздействие на окружающую среду от отходов. 
Решаемые задачи направлены на развитие новых технологий по полезному освоению отходов и низкопотенциальной 
теплоты, как нового возобновляемого источника энергии. Разработка направлена на экономию топлива за счет 
использования низкопотенциального тепла и сокращения выбросов вредных веществ при производстве электрической, 
тепловой энергии и ликвидации отходов. 
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Abstract. The article describes the development of an energy complex operating on the energy of organic fuel from waste and 
low-potential heat. The development of a scheme the energy complex is presented, which allows for heating, hot water supply and 
air conditioning using organic fuel. At the same time, fuel savings are 3 or more times compared to boilers on similar fuel in the 
heating mode due to the additional use of low-potential heat. The energy saving effect is enhanced by generator gas from waste 
gasification. The proposed development is aimed at making the production of thermal energy even cheaper, replacing traditional 
fuel and reducing the negative impact of waste on the environment. The tasks being solved are aimed at developing new 
technologies for the useful development of waste and low-potential heat as a new renewable energy source. The development is 
aimed at saving fuel by using low-potential heat and reducing emissions of harmful substances during the production of electrical 
and thermal energy and waste disposal. 
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